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LA CAMERA DI COMMERCIO INCONTRA IL NUOVO PREFETTO

Floriana De Sanctis, Prefetto della provincia di Ravenna, ha incontrato questa mattina il Presidente

della Camera di commercio Gianfranco Bessi, il Vice Presidente Natalino Gigante, i dirigenti e

alcuni componenti la giunta camerale.“Durante l’incontro – commenta Bessi - ci siamo scambiati

informazioni sull’attività dell’Ente e, in particolare, sul sostegno allo sviluppo economico del

territorio e alle imprese, l’internazionalizzazione, i mezzi di giustizia alternativa come l’ arbitrato e

la conciliazione, la regolazione del mercato ”. “Siete un piccolo ministero per tutte le attività che

svolgete. I contatti con la Prefettura sono molto frequenti e produttivi e siamo disponibili per

qualsiasi esigenza che costituisca un confronto e un modo di arricchirsi a vicenda”, ha commentato

il Prefetto.
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